

PERS

Dansecaba Rindam IV Diponegoro Kunjungi Latihan Berganda Diktukbasus

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID

Sep 5, 2022 - 15:38



Babinsa Desa Rejosari Dampingi Komandan Secaba Rindam IV Diponegoro Dalam Kunjungan ke Wilayah di Balaidesa Rejosari

MAGELANG,-- Komandan Secaba Rindam IV/ Diponegoro Letkol inf Edy lallo mengunjungi latihan berganda Siswa Diktubasus Babinsa TNI AD TA. 2022, di Balai Desa Rejosari Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang. Senin (05/09).

komandan Secaba Dilokasi latihan mengatakan, kegiatan latihan berganda

dilaksanakan selama 3 hari mulai tanggal 3 -5 pada bulan September 2022). Bentuk Latihan berganda merupakan latihan puncak dengan aplikasi langsung di lapangan dari seluruh materi yang telah siswa dapatkan selama di Homebase selama 28 hari.

"Berlatihlah dengan penuh semangat dan motivasi tinggi, ikuti seluruh petunjuk dan arahan pelatih, mengingat latihan ini cukup berat dan beresiko tinggi, hayati serta praktekan materi yang sudah kalian dapatkan sebagai gambaran kehidupan kalian kedepan sebagai seorang pembina Desa (Babinsa) sebagai aparat teritorial atau kewilayahan." Terang Letkol Inf Eddy Lallo

Selamat berlatih semoga Tuhan YME selalu memberikan perlindungan dan keselamatan kepada kita dalam latihan ini, Daerah latihan meliputi Desa Rejosari, desa Gandusari, desa Bandongan, desa Trasan Dan desa Banyuwangi sebanyak 183 siswa Diktukbasus babinsa untuk di wilayah Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang."Kata Letkol inf Edy lallo.

Hadir dalam kunjungan diantaranya Komandan Secaba Letkol inf Edy lallo, Mayor Inf Aziz Yahya Wadan Secaba, Mayor Inf Sairin, tim Gumil Rindam, M.Badarodin Kades Rejosari serta Sertu Slamet ariyanto sebagai Babinsa Desa Rejosari

Ditempat yang sama Sertu Slamet ariyanto Babinsa Desa Rejosari mengatakan, dengan adanya latihan dari siswa Diktukbasus tahun 2022 ini, kami mengucapkan banyak terimakasih sudah di percaya oleh satuan TNI khususnya untuk berkenan latihan di Desa Rejosari." pungkas Babinsa.

" Mudah mudahan dengan adanya kegiatan latihan berganda dari Secaba Rindam IV Diponegoro, akan terus dilaksanakan di wilayah teritorial khususnya di desa Rejosari. Tentunya kami selaku Babinsa selalu memantau perkembangan wilayah disaat pelaksanaan latihan berganda akan sangat berdampak positif kepada Warga Masyarakat Rejosari, salah satunya dapat berbaur dengan aparat desa maupun warga sekitar daerah latihan." Tutup Sertu Slamet Aryanto.

Pen: 0705/ Mgl